

de la St-Michel cette année



Cette année, pas de divertissements sur la place du hameau, mais l'espoir reste de mise pour 2022./Photo archives

Pour la deuxième année consécutive, et étant donné les contraintes sanitaires exigées, la traditionnelle fête de la Saint-Michel au hameau des Lials, commune de Monclar-de-Quercy, n'aura pas lieu les 25 et 26 septembre. En effet, devant les difficultés rencontrées à cause de la pandémie, les organisatrices et organisateurs ont préféré renoncer à cette manifestation. La fête est un rassemblement où la concentration et le nombre sont le dénominateur commun. Dans les conditions sanitaires actuelles, c'est l'opposé qui est souhaité, c'est-à-dire la distanciation et un public réduit. Afin de ne pas décevoir les habitués de ce rendez-vous festif, les responsables préfèrent vous donner rendez-vous le dernier week-end de septembre 2022, en espérant pouvoir se retrouver de nouveau et dans une vie normale. Les membres de l'association «Los Amics dels Lials» vous prient de les excuser et comptent sur votre entière compréhension. Renseignements au 06 84 88 91 73.

NÈGREPELISSE

Confiturales: déposez vos confitures!

Le grand concours amateur de création de confitures lancé par la ville de Nègrepelisse va toucher à sa fin. Vous avez encore quinze jours (du 15 au 30 septembre) pour déposer vos confitures au bureau du service des associations, 14, place Nationale à Nègrepelisse, tél. 05 63 64 26 21 ou 07 85 54 69 49. Avec votre préparation, vous devrez joindre



SAINT-ANTONIN-NOBLE-VAL

Pétanque, trophée Robert-Golse: les locaux en patron sur leur boulodrome



Alain Golse, Christian Debroux, William Balat, un équipier de Varen, Éric Droillard, un équipier de Varen, Philippe Golse./photos DDM, Christian Allieres

Après les discours, la découverte de la plaque dénommant le boulodrome espace Robert-Golse, l'apéritif et le repas qui a réuni plus de 100 convives, la journée en hommage à Robert Golse n'aurait pas été complète si celle-ci ne s'était pas terminée par un concours de pétanque avec comme récompense le trophée Robert-Golse. Un trophée offert par Christian Debroux qui restera au club-house de la Pétanque Saint-Antonin et qui sera remis en jeu tous les ans. À 15 heures pile, comme l'avait souhaité Jacques Guesdon dans son intervention musclée et pleine de franchise lors de la cérémonie d'hommage, 44 doublettes se sont affrontées sur les terrains du boulodrome. Au terme de parties conviviales mais achar-

nées car l'enjeu était important, c'est la doublette saint-antoninoise William Balat-Éric Droillard, face à la doublette Gasquet, de Varen, qui a remporté le trophée Robert-Golse. Dans le deuxième concours ou consolante, l'équipe Hebrard-Defaisse (un pur Saint-Antoninois), de Caussade, a remporté la petite finale face à l'équipe Boisse, de Nègrepelisse. Parmi les participantes au concours, on a remarqué, avec leur belle tenue, les féminines de la Pétanque Saint-Antonin: Coralie Jean, Anne Nègre et Lætitia Roncin, championnes départementales en triplète, qui ont représenté le département de Tarn-et-Garonne au championnat de France à Palavas et qui ont obtenu un résultat plus qu'ho-



Les championnes départementales Coralie Jean, Laetitia Roncin et Anne Nègre félicitées par Emmanuel Cros, conseiller départemental.



Hébrard et René Defaisse de Caussade, Alain Golse, équipe Nègrepelisse, Philippe Golse.

norable, éliminées en trente-deuxièmes après être sorties de poule.